



Pathways Health Centre for Children, Sarnia

Pathways Health Centre for Children is a charitable not-for-profit family-centered community agency serving children and youth with physical, developmental and communication needs. Celebrating its 50th anniversary in 2025, the Centre provides a full range of pediatric rehabilitation and support services, largely funded by the Ministry of Children, Community and Social Services. In addition, Pathways offers a therapeutic pool, open to people of all ages and abilities in the community and has a licensed, integrated childcare service on site (C.A.C.H.É.).

Our vision of supporting children, youth and young adults to achieve their potential through effective partnerships aren't just words, we live it every day at Pathways

In response to increased programming, we are currently recruiting for a new position:

Program Support Staff - Lifelong Learning Program (LLP) (Regular Part-time)

Reporting to the Supervisor of Support Services, the Program Support Staff Worker - LLP will support the participants and daily activities of the Pathways Lifelong Learning Program for Adults 18+. In conjunction with the LLP team, the Program Support Staff will assist in the development of program related resources and learning tools to support the success and ability levels of the participants in the program along with planning activities and participation in the community.

Qualifications, Knowledge and Skills:

- Completion of Secondary School (Grade 12)
- Diploma / Degree in Therapeutic Recreation, Developmental Services or Human Services an asset
- Experience working with youth/adults with disabilities, their families and the community
- Fluency in French an asset
- Ability to adapt and modify tasks and activities using a strength-based approach to meet the needs of the individual
- Food Handler certificate
- Valid G Driver's License

Salary Range - \$18.41 - \$19.90 (depending on experience)

The successful candidate must have a valid Ontario driver's license and maintain adequate liability insurance or must have ongoing access to a vehicle and driver for Pathways business. A Vulnerable Sector Police Check is also required at time of hire (dated within the last 6 months) as well as proof of applicable immunizations.

Pathways Health Centre for Children strives for inclusivity and representative hiring practices to respond to the communities we serve. The agency welcomes applications from visible minorities, Indigenous persons, persons with disabilities, immigrants/refugees, persons of any sexual orientation, and persons of any gender identity or gender expression. Pathways is committed to employment equity and diversity in the workplace. Accommodations are available for applicants with disabilities throughout the recruitment process.

Interested applicants are requested to email their resume and cover letter **by 4:00 pm September 10, 2026** to:

HR@pathwayscentre.org

Thank you in advance for your interest; only those selected for an interview will be contacted. Pathways Health Centre for Children does not use AI during the recruitment process.



Centre de santé Pathways pour enfants, Sarnia

Centre de santé pour enfants Pathways est un organisme communautaire caritatif à but non lucratif axé sur la famille qui vient en aide aux enfants et aux jeunes ayant des besoins sur les plans physique, du développement et de la communication. Célébrant son 50^e anniversaire en 2025, le Centre offre une gamme complète de services de réadaptation pédiatrique et de soutien, financés en grande partie par le ministère des Enfants, des Services communautaires et des Services sociaux. De plus, Pathways dispose d'une piscine thérapeutique ouverte aux personnes de tous âges et de toutes capacités au sein de la communauté, ainsi que d'un service de garde d'enfants agréé et intégré sur place (C.A.C.H.É.).

Notre vision, qui consiste à aider les enfants, les jeunes et les jeunes adultes à réaliser leur plein potentiel grâce à des partenariats efficaces, n'est pas qu'une simple déclaration : nous la mettons en pratique chaque jour chez Pathways.

En plus d'une culture d'entreprise fondée sur le respect mutuel et la collaboration, nous offrons :

- ✚ Un environnement de travail en équipe multidisciplinaire
- ✚ Des horaires de travail flexibles
- ✚ L'adhésion au Régime de retraite des soins de santé de l'Ontario (HOOPP)
- ✚ Un programme d'aide aux employés et à leur famille
- ✚ Un engagement envers le perfectionnement professionnel (allocation budgétaire par employé)

Apprenez-en davantage sur [Sarnia Lambton](#) – le joyau caché du Sud de l'Ontario!

Nous recrutons actuellement pour un poste temporaire ou occasionnel :

Adjoint aux services des technologies de l'information

PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

Sous la direction du superviseur des services de technologie de l'information, l'adjoint(e) au technicien des services de technologie de l'information (TI) offre un large éventail de services de soutien liés à l'entretien et à la résolution de divers problèmes quotidiens en matière de TI.

QUALIFICATIONS, CONNAISSANCES ET COMPÉTENCES :

- Le niveau d'études requis est l'achèvement des études secondaires (12^e année) et l'obtention d'un diplôme d'études de deux ans d'un collège communautaire.
- Capacité à exécuter des listes de vérification techniques précises.
- Doit posséder de solides compétences en communication orale et écrite, être bien organisé et capable de maintenir la précision dans un environnement exigeant le souci du détail.
- Connaissance des composantes matérielles de base et des environnements Windows/Microsoft 365.
- La connaissance d'Active Directory, des services Microsoft 365, des systèmes Wi-Fi et du protocole réseau TCP/IP constitue un atout
- Intégrité requise pour travailler avec des renseignements hautement confidentiels sur le personnel
- La maîtrise du français est un atout
- Une formation en compétence culturelle constitue un atout

Échelle salariale : \$20.18 à \$25.21 (selon l'expérience)

Le candidat retenu doit détenir un permis de conduire valide de l'Ontario et souscrire une assurance responsabilité civile adéquate, ou avoir accès en permanence à un véhicule et à un conducteur pour les besoins de Pathways. Une vérification policière des antécédents relatifs aux personnes vulnérables (datant de moins de 6 mois) ainsi qu'une preuve des vaccinations requises sont exigées.

Centre de santé pour enfants Pathways s'efforce de mettre en œuvre des pratiques d'embauche inclusives et représentatives afin de répondre aux besoins des communautés que nous desservons. L'organisme accueille favorablement les candidatures provenant de minorités visibles, de personnes autochtones, de personnes ayant un handicap, d'immigrants ou de réfugiés, de personnes de toute orientation sexuelle, ainsi que de personnes de toute identité

ou expression de genre. Pathways s'engage en faveur de l'équité en matière d'emploi et de la diversité en milieu de travail. Des mesures d'adaptation sont offertes aux candidats ayant un handicap tout au long du processus de recrutement.

Les candidats intéressés sont priés d'envoyer leur curriculum vitae et leur lettre de motivation par courriel au plus tard **le 10 septembre 2026** à 16 h à l'adresse suivante :

hr@pathwayscentre.org

Nous vous remercions d'avance de votre intérêt; seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées. Le Pathways Health Centre for Children n'utilise pas l'intelligence artificielle (IA) au cours du processus de recrutement.